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361 Seiten
Pressestimmen
...Schon das erste Blättern im Buch zeigt, dass es sich um anspruchsvolle Berechnungen handelt, die alle
Register der Eurocode ziehen...
...Das verständlich abgefasste Buch ist jedem zu empfehlen, der sich detalliert mit Fragen der Bemessung
nach Eurocode im Stahlhochbau beschäftigen muss. Die Wege der Nachweisführung sind nachvollziehbar
mit Verweis auf die Stellen im Eurocode dargestellt. In einer guten Bibliothek sollte das Buch nicht fehlen.
Prof. Dr.-Ing. Klaus Peters, Hannover Kurzbeschreibung
On the occasion of the introduction of Eurocode 3, bauforumstahl e.V. for the first time presents a collection
of examples that are based on typical hall structures - with or without cranes. The volume provides a
summary of the loads as well as a step-by-step guide to analysing and designing the structural elements in
detail. Über den Autor und weitere Mitwirkende
Dipl.-Ing. Sivo Schilling has been an expert consultant for bauforumstahl e. V. since 2002 and was
responsible for the creation of this book.
Assessments were provided by two outstanding experts - Univ.-Prof. Dr- Ing. Markus Feldmann, Head of the
Chair of Steel and Light Metal Structures and of the Institute for Steel Construction at RWTH Aachen, as
well as Prof. Dr.- Ing. Richard Stroetmann, Head of the Chair of Steel Construction at the Institute for Steel
and Timber Structures of TU Dresden - who provided their experiences from working both in standards,
practice and teaching.

Dipl.-Ing. Sivo Schilling ist 2002 Fachberater bei bauforumstahl e. V. Unter seiner Federführung entstand
das vorliegende Werk.
Für die Begutachtung standen mit Univ.-Prof. Dr- Ing. Markus Feldmann, Leiter des Lehrstuhls für Stahl-
und Leichtmetallbau und Institut für Stahlbau der RWTH Aachen, sowie Prof. Dr.- Ing. Richard Stroetmann,
Leiter des Lehrstuhl für Stahlbau am Institut für Stahl- und Holzbau der TU Dresden, zwei hervorragende
Fachleute zur Verfügung, die ihre Erfahrungen aus Normung, Praxis und Lehre gleichermaßen einbringen
konnten.
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